
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 15.08.2019

Top 8.3 Verschiedenes

Ein Anwohner äußert sich zur Situation im Hort sowie zum Grundstück für die 
Kläranlage und fragt nach, wie der Straßenausbau in Kleinfeld vorangeht.
In diesem Zusammenhang bittet Herr Stickel nochmals um die Zusammenstellung 
einer Übersicht mit allen Projekten und dem gegenwärtigen Sachstand.
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